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提案件名 本庁舎等大会議室の一括管理 提案の要件

● 市民サービスの向上に役立つもの

平成25年度提案

提案番号 13-004 提案年月日 平成26年2月12日 受付年月日

　本庁舎３階大会議室、保健センター３階研修
室２、３の使用許可権限を財政課とし、現在は
30日前から各自で利用申し込みできる状況を解
除して財政課許可としたい。また、議会、委員
会、健診等の情報を網羅して、庁舎全体の来庁
者をコントロールし、来庁者用駐車場の円滑化
を図る。

　本庁舎３階大会議室は秘書調整課、保健セン
ター３階研修室２、３は保健課、分庁舎３階大
会議室は財政課がそれぞれ管理しています。こ
のことから、外部の方が来庁する会議等が重複
し、更には乳幼児健診、議会等と重複すること
で来庁される方の駐車場がなく、ご不便をおか
けしています。また、アンケート等でも駐車場
不足をご指摘いただいています。
　財政課としては会議室の使用についての指
導、駐車場整理を行ってまいりましたが、改善
には至っていないことから提案するものです。

　大会議室等を一元管理し、手狭な来客用駐車
場をコントロールすることで、自家用車等で来
庁されるお客様が、駐車場を探すことなくス
ムーズに駐車できるようになり、市民サービス
の向上に繋がる。

1／3

1/24



関係課意見

【秘書調整課秘書係】
　効率的と思われる。秘書調整課としては、賛成とします。

【保健課健康係】
　本件について、当課での検討の結果、財政課での一括管理についての提案内容は有効であると考えます。これにより、来庁される方の利便性が向
上するものと思います。
　なお、従来から当課が行っている乳幼児健診などの業務については、連絡を密にして調整していただきたいと思いますので、よろしくお願いしま
す。
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14人中

採用 どちらでもない 否採用

13人 / 14人中 1人 / 14人中 /0人

35点
職員提案審査委員会

●管理部門を変更するだけで実現できるので良い。た
だ、30日前から各自が申込みできるようにしておく
べきと考える。駐車場を利用する外部からの来客が多
い場合は、管理担当部署へ一報入れるようにすればよ
いと思う。
●財政課（契約管財課？）への負担はありますが、早
期に実現されることを望みます。
●一括管理は有効であると考えます。担当部署は、契
約管財課がふさわしいのではないか。
●通年にわたり導入の効果が非常に高いとは言い難い
が、会議室の利用等に関して効果的な運用を行うため
の一助となることが期待できる。乳幼児健診や確定申
告など予定が早めに分かっているものは、早期に予約
をするなどのルール作りも同時に行ってほしい。
●一元管理をしていくことは、非常に良いと思います
が、絶対的に駐車場の数が不足している。会議等が重
なった場合は、どちらの会議等の日程を変更するの
か。調整の方法を検討する必要がある。
●いつ、どこの課で、どのような行事があるかを把握
しておけるのは、駐車場以外でも役立つと思われます
ので、そういった意味でも一括管理は有効だと思いま
す。
●来庁者の管理ができ、かつ駐車場の管理も経済的に
できるので良い提案だと思う。　一括管理する課が、
次年度の事業計画が決定する前に調整会議等を行い、
年間計画の調整を行えばさらに効果が上がると思いま
す。
●市民サービス向上につながる、よい提案だと思いま
す。関係課の賛同を得られていることから、早期に取
り組んでいただきたいです。

●会議をコントロールすることで駐車場の混雑
はいくらか解消するかもしれないが、一括管理
でコントロールができるのかどうか全庁挙げて
の理解が必要になる。一括管理することは直ち
に実現できるでしょうが問題解決になるかどう
か疑問である。

点数 25 /
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